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9月8日（火） �英語弁論大会優勝者のスピーチ 

9月15日（火） �ゲストスピーチ　小林好雄氏 

9月22日（火） �国民の休日 

9月29日（火） �ゲストスピーチ　遠藤敏雄氏 
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会長あいさつ　　　　　会長／越智茂昭

1．青少年交換学生山崎奈央さん、酒井隆次君が

出発

8月　22　日（土）庄内空港から元気に出発され

ました。アピーさんも見送りされました。

2．米山奨学セミナー

西川さんに参加して頂きました。有難うござい

ます。

tA〔地区外研修報告
鶴岡乗高校仏⊂顧問　古原大樹先生

こんばんは。鶴岡東高校インターアクトクラブの

顧問をしております古原と申します。今年は甲子園

出場に際し大変お世話になりました。一勝し校歌を

歌うことが出来ました。その時私は東京で開催され

た、ロータリーの地区外研修に幹事の菅原と参加し

ていました。昨年は予算の関係で出席できなかった

のですが、今年は、佐藤孝子さん、藤川さんのご配

慮で参加することが出来ました。内容を簡単にど報

告いたします。

JICA（ジャイカ）の地球広場で様々な施設を見学し、

青年海外協力隊としてメキシコに行かれた方のお話

を聞くことができました。トルコ大使館の関連施設

であるモスクにも行かせていただきました。一同息

をのんで実際お祈りしている所を見学できました。

イスラム教に対する認識が覆された様な思いが致し

ました。

来年の6月にインターアクトの年次大会が鶴岡

で開催されます。鶴岡東高校がホスト校となります。

顧問として6年目になりますが、正直不安でした。

しかし越智会長はじめ、藤川さん、佐藤さん、武田

さんなど多くの方に昨年度の会場であります天童に

来ていただいて、お話を聞いていただいたり、雰囲

気も感じて頂きました。私としては安心して来年に

臨むことが出来ます。今後とも鶴岡ロータリークラ

ブの皆さんには様々な面でお世話になると思います。

何卒よろしくお願いいたします。

鶴岡インターアクトクラブ幹事　菅原　渓君

資金の提供を頂き感謝しています。いろいろ勉強

してきましたが、特に印象に残ったのは、トルコ大

使館のモスクでお祈りを見学したことです。日本人

にとって宗教は無関心な所がありますが、イスラム

教の儀式を生で見たことによって、宗教は大事なこ

となのだと強く感じました。

あいさつ　　青少年交換学生　アピーさん

■●　　■ 姜†

皆さんこんばんは。はじめまして、

私はHANOCH、アピーと呼んで

ください。私はアメリカのテキサ

こ∵1スから来ました。私の夢は大学で

ビジネスを学びたいです。貿易の

仕事をしたいです。日本の文化は

とても面白い。日本に来てうれし

い。よろしくお願いします。

■R場長K．R．〟ラビ〝ラビンドラン　■地区ガバナー酒井　彰

肇会長／越智茂昭許副会長／木村　節署幹事／武田啓之莞会長工レクト／加藤　亨
冨会報委員会／佐藤詩郎・阿部純次・菅原成規
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香呂会報告

出席委員会

◆メイクされた方

武田啓之君・藤川享胤君・佐藤孝子君・佐藤久樹君

加藤亨君・丸山隆志君・西川富美子君・佐藤友行君

富樫松夫君・富田喜美子君

◆ゲスト

☆東京東江戸川RC

副会長　嶋村文男君

友好クラブ委員長　鈴木富士雄君

☆青年交換学生

abbigaylechristrneHANOCH　アピーさん

大滝正博君　ホストファミリー（余目RC会員）

☆米山奨学生
王莫非君（山形大学）

☆歓迎会・送別会

元会員　村上真弥君

新会員　阿部正剛君

☆会員家族

越智茂昭君のご家族一江さん

真島吉也君のど家族靖子さん　英太さん

順子さん　礼吾くん　平朗くん

☆RAC

会長　伊東　蘭君（荘内協会保育園）

幹事　菅原彩花君（山形日産自動車販売㈱）

会計　川井奈津美君（山形日産自動車販売㈱）

会員　匹田枝里君（ウイズ環境㈱）

丸山　純君（東京第一ホテル鶴岡）

タンモウセン君（山形大学）

OB　小南賢史君（農業）

☆I AC

顧問　古原大樹先生

会員　菅原　渓君・竹内拓将君・飯田　蓮君

佐藤将太君・東海林瑠芽君

工．一計骨相也

嶋村文男君　いつもお世話になっています。小南君

の作った『ダダチヤ豆』を楽しみに参りました。

よろしくお願いします。

鈴木富士雄君　友好クラブとして22年ほどになる

と思いますが、このだだちゃ豆例会は初めてだと

思います。嶋村会員と一緒に参加させてもらいま

した。

大滝正博君　アピーが8月10に来ました。夏休み

中なので東京にも連れて行きました。来て2週

間なのに日本語が上手です。家には11月末まで

います。もう一軒ホストファミリーが決まってい

ますが、4月から帰国までの家が事情でできなく

なったということで鶴岡にお願いするかもしれま

せん。本人を見れば絶対気に入ってくれると思い

ます。是非名乗りを上げて頂ければと思います。

枝豆は大好きで今日を楽しみにしておりました。

よろしくお願いいたします。

村上真弥君　今まで本当にありがとうございました。
「感謝」の二文字です。皆様のご健勝とご多幸を

祈念します。

自慢のだだちゃ、召し上がれ！

ご参カロいただきありがとうございました。

｝


